

consentement de ses Collegues, sur l'avis qu'il leur donna du dessein qu'en avoit le Pape; le sieur Brisacier répondant au nom de tous, lui marque la satisfaction qu'ils en ont, & le prie de représenter en leur nom, au Saint Pere, qu'ils esperent que cette nouvelle dignité ne fera que resserrer les liens qui l'unifesoient (M. l'Evêque de Quebec) aux Missions, en le mettant en état de leur rendre plus de services; aussi depuis ce temps M. l'Evêque de Quebec continua-t-il d'être regardé comme Directeur du Séminaire, & en fit les fonctions lorsqu'il s'y trouva, sans aucune contradiction. Le sieur Brisacier vouloit même lui déléguer les honneurs de la Supériorité.

Il y revint en 1728 comme nous l'avons dit, (il étoit alors Coadjuteur de Quebec) ce n'est que dans ce temps qu'il auroit pu presser la construction du bâtiment dont on a parlé, il faut bien que pour cette fois les Directeurs l'avouent pour Directeur lui-même.

Il y revint en 1732, & fut encore reçu sans résistance, assista aux Assemblées: si quelquefois il ne signa pas les Délibérations, c'étoit pour mettre fin aux disputes de politesse qu'il avoit toujours avec M. Brisacier pour la préséance. Cette seconde fois il étoit Titulaire de Quebec.

Ce ne fut qu'en 1736, que les Directeurs, sçachant que sa santé ne lui permettoit plus de retourner à son Diocèse, ces Directeurs, à qui il venoit de donner une nouvelle marque de son affection pour les Missions, par le don de sa maison de campagne, ces Directeurs qui l'avoient vu revenir plusieurs fois parmi eux, &